
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du  MARDI 15 novembre 2011 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le quinze novembre de l’an deux mille 
onze à dix-neuf heures trente. 
 
 
 

 
Mmes  Nathalie Bilodeau, représentante de la communauté 

Lucie Dion, enseignante   
  Chantale Leclerc, parent 

Johanne Paquin, enseignante 
Sophie Rondeau, parent 
Lucie Thivierge, éducatrice au service de garde 
Hélène Vallée, enseignante 

 
MM.  Christian Leclerc, parent 
  Stéphane Saulter, parent 
     
 
Aussi présente : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
   
 
   
Mmes  Danielle Côté,  parent 

Martine St-Laurent, commissaire   
    
 
 
 
Le quorum est atteint.  Cette assemblée est présidée par monsieur 
Christian Leclerc, président.  Il est 19 h 37. 
 
 
 
 
CE-545-11 IL EST RÉSOLU, 
  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
avec l’ajout au point AFFAIRES NOUVELLES :   Comité de parents. 

 
ADOPTÉE. 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

ABSENCES 
  
  



 
 
CE-514-10 CE-546-11 IL EST RÉSOLU,  

 
QUE le procès-verbal soit adopté en tenant compte 

des modifications suivantes :  enlever le nom d’Isabelle Doyon, 
modifier dans ouverture de la réunion : … présidée par madame Roy 
jusqu’à la nomination à la présidence. 

 
  ADOPTÉE. 

 
 
 

 OPP : 
 Cette année c’est madame Manon Gallant qui s’occupe de l’OPP.  

Beaucoup de parents s’impliqueront. 
 
 Entretien ménager :  
 Difficile – rencontre imminente avec le contracteur. 
 On se questionne sur le sable sur la cour de l’école. 
 
 Projet de soupe au service de garde : 
 Dommage, ce n’est pas un succès.  Les élèves ne veulent pas goûter 

aux nouveautés.  Ce projet ne sera peut-être pas reconduit après les 
Fêtes. 

 
 
 
 

Aucune 
 
 
 
 
 
 
Les membres prennent connaissance du rapport annuel et constatent 
qu’il y a quelques erreurs à corriger. 
 
Informer les parents que le rapport annuel est disponible sur le site 
web de l’école. 
 
 
CE-547-11 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE le rapport annuel 2010-2011 soit adopté en 
effectuant les corrections nécessaires et qu’il soit publié sur le site 
Internet de l’école Saint-Joseph. 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 

 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 18 OCTOBRE 
2011  

PRÉSENTATION 
DES DOSSIERS : 
 
Rapport annuel 
2010-2011 
(adoption) 

AFFAIRES 
DÉCOULANT DU 
DERNIER PROCÈS-
VERBAL 

INTERVENTION 
DU PUBLIC 



 
 
 
Mesures de financement mises en place par le gouvernement pour la 
réalisation de projets aidant à la persévérance scolaire. 
 
Le conseil d’établissement accepte que l’école aille de l’avant pour 
ces demandes. 
 
 
 
 
 
 
Madame Roy présente les 2 projets : 
 
Sautons en cœur  de la Fondation des maladies du cœur :  saut à la 
corde – activités physiques et dons à la fondation sur une base 
volontaire (probablement en février avec la Saint-Valentin); 
 
Le Grand Défi Pierre Lavoie  :  l’école embarque dans le projet. 
 
Pour mener à bien ces projets, les enfants auront à comprendre le 
but des projets pour s’ouvrir sur le monde. 
 
Ces 2 projets reçoivent l’approbation du conseil d’établissement. 
 
 
 
 
 
La période d’inscription aura lieu du 23 au 27 janvier 2012. 
 
Les membres discutent des critères d’inscription et échangent sur le 
sujet en lien avec les développements économiques anticipés. 
 
 
 
 
Madame Andrée Roy nous dresse un portrait de l’école (clientèle 
scolaire, taux de réussite, taux de redoublement…).  Quelques mots 
sur les valeurs de l’école et ses orientations. 
 
 
 
 
Andrée Roy nous présente les activités de Noël indiquées dans un  
calendrier du mois de décembre qui sera publié sur la page web de 
l’école. 
 
Ce calendrier est approuvé par le conseil d’établissement. 
 
 

Demandes de 
financement :  
Aide aux devoirs, 
École en forme et 
en santé, École en 
santé 

Plan de réussite de 
l’école (information 
et suivi) 

Critères 
d’inscription 2011-
2012 (consultation) 

Projets école  :  
Sautons en cœur, 
Grand Défi Pierre 
Lavoie 

Activités à venir 
(information et 
approbation) 



 
 
Concours québécois en entrepreneuriat 
 
 
 
 

  
Suivi au Comité de parents :   
M. Saulter fait un compte-rendu de la première rencontre. Madame 
Chantal Poliquin a été élue présidente de ce comité. 
 
Caisse scolaire :  ce projet n’est pas reconduit. 
 
 
 
 
 
CE-548-11 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 21 h 42. 
 
 
 
 
____________________________  __________________________ 

Christian Leclerc   Chantale Leclerc, 
 Président     secrétaire 

AFFAIRES 
NOUVELLES 

CLÔTURE DE 
LA RÉUNION 

INFORMATION  
CORRESPONDANCE 


